



## Warum es sich in München lohnt, sein altes Auto online zu verkaufen

### Vertrauen

Das Familienunternehmen [www.BayerischerAutoAnkauf.de](http://www.BayerischerAutoAnkauf.de) [2] kauft seit 1990 erfolgreich Kraftfahrzeuge aller Art auf, die im Inland oder Ausland eine weitere Verwendung finden oder deren Teile durch Dienstleister verwertet werden. Gewerbliche Verkäufer sind von der Gewährleistung befreit! Alte Autos werden ebenfalls online gekauft. Eine fällige Hauptuntersuchung ist kein Problem. Es wurden sieben neue Ankaufsgebiete in Bayern erschlossen: Waldtrudering, Haar bei München, Bogenhausen, Vaterstetten, Grasbrunn, Markt Schwaben, Putzbrunn Haar und Höhenkirchen-Siegertsbrunn. Die ganze Abwicklung kann online gestartet werden.

### Warum gibt es überhaupt Autos?

So etwas kann nur ein Stadtbewohner fragen, der den Individualverkehr mit Kraftfahrzeugen kriminalisiert. Auf dem Land verlieren Autofahrer schnell, wie man auf Anhieb in eine enge Parklücke fährt, weil es dort so etwas nur sehr selten gibt. Große Einkaufswagen in städtischen Supermärkten sind sinnfrei, wenn mehr eingekauft werden soll, als ein Mensch tragen kann. Andererseits ist das Wohnen in Großstädten wie München durch viele Eingemeindungen in den Randgebieten von anderer Qualität als in den dicht bebauten Stadtkernen, die vor Jahrhunderten entstanden, als es kaum Individualverkehr gab. Das Argument, ein Auto stehe die meiste Zeit nur herum, statt gefahren zu werden, ist unendlich dumm.

Wie viele Stunden täglich wird ein Esstisch samt Stühlen genutzt und wie viel hat er gekostet? Wäre das ein Argument, zum Essen nur noch Gaststätten aufzusuchen und auf den Betrieb einer eigenen Küche zu verzichten? Tatsächlich sind in München die Mieten so hoch und die Wohnungen so klein, dass viele Familien überhaupt keinen Platz mehr für einen Esstisch haben und eine Miniküche nutzen. Jetzt fehlt nur noch jemand, der die Existenz von Betten kritisiert, weil diese nur wenige Stunden täglich und tagelang gar nicht in Gebrauch sind.

Warum also existiert der Bayerische AutoAnkauf überhaupt? Weil die Münchener ebenfalls ihre alten Autos verkaufen, statt sie dreißig Jahre zu fahren, bis sie verschlissen sind. Da das Internet seit den neunziger Jahren das Alltagsleben von Jahr zu Jahr stärker geprägt hat, ist auch der Online-Verkauf von Autos eine Selbstverständlichkeit geworden. Die Dienstleistungen dieses Familienunternehmens entsprechen genau diesem Bedürfnis, das gerne und oft wahrgenommen wird. Ist ein Verkäufer mit dem Preis einverstanden, besichtigt ein Mitarbeiter das Fahrzeug vor Ort und nimmt es direkt mit. Bezahlt wird in bar oder per Überweisung. Viele Kunden aus München und Umgebung sind von diesem zuverlässigen Autoankauf überzeugt und schätzen die schnelle, seriöse und unkomplizierte Abwicklung.

### Täglich anrufen oder schreiben

Die Kontaktaufnahme zum Bayerischen AutoAnkauf in München und Umgebung ist einfach: täglich von 8 bis 20 Uhr telefonisch unter 089 - 624 222 41 und 0171 773 6757. Auf dem Internetauftritt des Unternehmens [www.BayerischerAutoAnkauf.de](http://www.BayerischerAutoAnkauf.de) [2] befinden sich Buttons zu WhatsApp und telegram sowie ein Kontaktformular für eine kurze schriftliche Nachricht. Ein Mitarbeiter vom Bayerischen AutoAnkauf antwortet so schnell wie möglich telefonisch oder schriftlich, falls der Anbieter augenblicklich unerreichbar ist.

[1] Bildquelle: menschen-freuen-sich-über-einen-auto-verkauf

[2] <https://www.bayerischerautoankauf.de/auto-online-verkaufen/>

## Pressekontakt

publicEffect.com

Herr Hans Kolpak  
Wartenburger Str. 64  
06901 Kemberg

<https://publicEffect.com>  
[Hans.Kolpak@publicEffect.com](mailto:Hans.Kolpak@publicEffect.com)

## Firmenkontakt

Blau Weiss Handels GmbH - Autoankauf in und um München

Herr Bayerischer AutoAnkauf  
Usambarastraße 12  
81827 München

<https://BayerischerAutoAnkauf.de>  
[Info@BayerischerAutoAnkauf.de](mailto:Info@BayerischerAutoAnkauf.de)

BayerischerAutoAnkauf.de kauft alle Kfz in und um München und verkauft sie zu fairen Preisen. Das Geschäftsgebahren ist transparent. Für Autos, Wohnmobile, LKWs, Motorräder oder Baumaschinen in München werden beste Preise gezahlt. Bereits telefonisch kann ein ungefährender Preis genannt werden. Bei der Besichtigung vor Ort wird Handelseinigkeit erzielt. Verkäufer erhalten sofort ihr Geld in bar auf die Hand. Wenn das Kraftfahrzeug noch angemeldet ist, wird die Abmeldung bei der Kfz-Zulassungsstelle München kostenlos übernommen. Eine Verkaufsanfrage und die Besichtigung vor Ort sind kostenlos und unverbindlich.

Anlage: Bild

